

RA Markus Heuer Dipl. Ing. (FH)

42 Jahre alt, verheiratet
seit 2013
Syndikusrechtsanwalt bei einer
Versicherung
seit 2011
selbständiger Rechtsanwalt
2009 bis 2011
Referendariat am LG Wuppertal
2004 bis 2008
Studium der Rechtswissenschaften in
Regensburg - Schwerpunkt Insolvenzrecht
2000 bis 2004
Maschinenbaustudium an Fachhochschule
in Bocholt

In meiner Freizeit spiele ich Trompete.



Junge Liste

Landgerichtsbezirk Düsseldorf

www.markus-heuer.de

Als Syndikusrechtsanwalt bei einer Versicherung bin ich im Umgang mit fremdem Geld vertraut. Es ist mir ein wichtiges Anliegen im Rahmen der rechtlichen Möglichkeiten sichere und ertragreiche Anlagepolitik zu forcieren um das Vertrauen und die Stabilität der berufsständigen Versorgung dauerhaft zu bewahren.